

2020年10月1日

株式会社壱番屋

医療従事者の方へのカレー提供について

新型コロナウイルス感染症に罹患された皆さまおよび関係者の皆さまに、心からお見舞い申し上げますとともに、医療従事者はじめ感染防止にご尽力いただいている皆さまに深く感謝申し上げます。

株式会社壱番屋（本社：愛知県一宮市、代表取締役社長：葛原守）は、10月1日より三重県内の医療機関に従事されている皆さまにカレーを無償でご提供いたします。

新型コロナウイルス感染症が全国的に拡大したことにより、様々な形で長期間にわたって奮闘いただいている医療従事者の皆さまへ、当社のキッチンカーを利用して、できたてのあたたかいカレーを感謝とともにお届けいたします。

今回は、三重県よりご紹介いただいた、一般社団法人三重県病院協会に加盟する医療機関へ合計約2,800食のカレーのご提供を予定しております。（文中敬称略）



新型コロナウイルス感染症の収束時期は、まだ見通せない状況ではありますが、当社といたしましては今後も、食を通じて地域・社会への貢献活動を継続して実施してまいります。

以上

<本件に関するお問い合わせ先> 株式会社壱番屋 経営企画室 TEL0586-81-0792